



## *British International Section*

*Henri de Navarre  
Secondary School  
Coutras*

Since 2022 in the Henri de Navarre college in Coutras, it is possible for students entering 6ème to take a course in the British international section.

### **What is the International Section ?**

A tremendous opportunity for pupils motivated to learn differently, to become bilingual and equally at ease with both cultures.

It is a class for French and foreign students whose educational path focuses on developing the English language. It enables them to practice English in depth and aims for an ambitious level.

A non-linguistic subject, history and geography, is also partly taught in English.

### **Why Choosing an International Section ?**

Because it offers :

- the opportunity to learn a modern foreign language at a high level and facilitates the integration of foreign students in the French school system,
- the opportunity to learn the British culture,
- the possibility to take the DNB (Diplôme National du Brevet) "série collège-option internationale".

### **Programmes of study followed:**

In addition to the normal French curriculum (with 4 hours of English in 6ème), students attend 4 hours of English language and literature and half of the 3 hours of history and geography is taught in English.

The usual curriculum teaching time is 26 hours in 6ème. It is 30 hours in the international section.

The lessons are all given by experienced teachers.

### **The conditions to join the International Section**

- being a CM2 student,
- being able to attend 4 extra lessons (=4 hours) a week,
- filling and submitting the application form to the Collège,
- taking an exam proving sufficient skills in the English language. The test consists of a 20-minute written test + oral test taken in a group (level CM2).

The entry test tries to equally assess actual level but also motivation and ability for extra class time. Candidates are not expected to be fluent.

### **How to apply?**

- by asking for an application form by post or mail
- by coming to the school (Monday-Friday, 8.00-12.30am 1.30-5.00pm)
- by downloading the application form on the school website [www.college-coutras.fr](http://www.college-coutras.fr)



Collège Henri de Navarre  
9, Rue Jean Zay 33230 Coutras  
Phone : + 33 (0)5 57 56 00 40  
[ce.0331621h@ac-bordeaux.fr](mailto:ce.0331621h@ac-bordeaux.fr)

For further information, please contact :  
Mr Floréan, Headmaster  
[pr.0331621h@ac-bordeaux.fr](mailto:pr.0331621h@ac-bordeaux.fr)

Mrs Florence ESTRADE,  
English School Inspector  
[florence.estrade@ac-bordeaux.fr](mailto:florence.estrade@ac-bordeaux.fr)



# Section Internationale Britannique Collège Henri de Navarre Coutras

Depuis la rentrée 2022 le collège Henri de Navarre de Coutras propose une section internationale britannique aux élèves.

## Qu'est-ce que la Section internationale ?

C'est une classe dans laquelle sont accueillis des élèves français et étrangers dont le parcours pédagogique s'attache à développer la langue anglaise. Elle permet de pratiquer de manière approfondie et de viser un niveau ambitieux en anglais. Elle offre également un enseignement en partie en langue étrangère dans une discipline non linguistique : l'histoire & géographie.

## Pourquoi choisir une section internationale ?

Parce qu'elle offre aux élèves :

- un cadre propice à l'apprentissage d'une langue vivante étrangère à un haut niveau et facilite l'insertion des élèves étrangers dans le système scolaire hexagonal,
- une transmission du patrimoine culturel du Royaume-Uni,
- la possibilité de passer le DNB (Diplôme National du Brevet) «option internationale ».

## Quels sont les programmes suivis ?

En plus des 4h d'anglais (pour tous les élèves de 6<sup>ème</sup>), les élèves assistent à 4h supplémentaires de Langue et Littérature britannique et la moitié des 3h d'histoire & géographie est enseignée en anglais.

Le temps total d'enseignement obligatoire est de 26h par semaine dans une classe de 6<sup>e</sup> classique et de 30h dans la section internationale.

Ces enseignements inscrits dans les programmes officiels sont tous assurés par des professeurs expérimentés.

## Les conditions pour intégrer la Section Internationale

- être un élève scolarisé en CM2,
- se sentir capable de suivre 4 h de cours supplémentaires par semaine.
- compléter et déposer le dossier de candidature au secrétariat du collège,
- passer et réussir les tests démontrant qu'on dispose de compétences suffisantes dans la langue anglaise. Le test consiste en une

épreuve écrite de 20 min et d'une épreuve orale passée en groupe (niveau CM2).

Le recrutement pour la section internationale est autant basé sur le niveau des élèves que sur leur motivation et leur capacité à absorber le temps de cours supplémentaire. Il n'est pas attendu des élèves d'être bilingue.

## Comment obtenir le dossier de candidature ?

- en contactant le collège pour un envoi par mail ou courrier postal,
- en se présentant au collège du lundi au vendredi de 8h à 12h30 et de 13h30 à 17 h,
- en téléchargeant le dossier sur le site de l'établissement : [www.college-coutras.fr](http://www.college-coutras.fr)



Collège Henri de Navarre  
9, Rue Jean Zay 33230 Coutras  
Tél : 05 57 56 00 40  
[ce.0331621h@ac-bordeaux.fr](mailto:ce.0331621h@ac-bordeaux.fr)

Pour tout renseignement, contactez :  
M. Floréan, Principal du Collège  
[pr.0331621h@ac-bordeaux.fr](mailto:pr.0331621h@ac-bordeaux.fr)

Mme Florence ESTRADÉ, IA-IPR d'anglais  
[florence.estrade@ac-bordeaux.fr](mailto:florence.estrade@ac-bordeaux.fr)